

CARTA AL COMITÉ DE REDACCIÓN

MEDICINA (Buenos Aires) 2020; 80: 308

Nuevas tecnologías y medicina

Agradezco al Dr. Lantos su carta y aprecio que comparta muchos de los criterios expuestos en mi editorial. En lo que respecta al avance tecnológico y su utilidad, ello es innegable, siempre que hagamos el mejor uso posible del mismo. Comparto que no es culpa de la tecnología la mala comunicación médico-paciente y lo he expresado en un editorial hace un tiempo¹. Celebro que se envíen

cartas a la revista MEDICINA con opiniones que siempre son valoradas y contribuyen a mejorar esa cuasi imposible tarea que es ejercer la medicina.

Guillermo B. Semeniuk
e-mail: gbsemeniuk@gmail.com

1. Semeniuk GB. Venturas y desventuras de un médico, 50 años después. *Medicina (B Aires)* 2016; 76: 120-5.